

Más quejas contra Comcel

Escrito por Redacción

Jueves, 15 de Julio de 2010 12:46 - Última actualización Jueves, 15 de Julio de 2010 16:46



La alcaldesa Janeth Archbold Howard y varios de los concejales del municipio de Providencia y Santa Catalina manifestaron su inconformidad a las directivas del operador de telefonía celular Comcel, por el ineficiente servicio que viene prestando en las islas.

Las manifestaciones se hicieron sentir a través de diversas comunicaciones y misivas pero los resultados positivos aun no se han hecho sentir. Al contrario, el servicio pareciera empeorar cada día, de acuerdo a al cantidad de mensajes llegados a esta redacción.

De otra parte EL ISLEÑO conoció que varios ciudadanos y autoridades locales de San Andrés, también se encuentran preparando un documento dirigido a la empresa solicitando más atención y respeto por los usuarios de esta parte de Caribe.